

MFM-Projekt für Schülerinnen der 5.Klassen:
„Nur was ich schätze kann ich schützen!“

Das MFM-Projekt wird seit einigen Jahren an unserer Schule von Frau Dr. Adolphy für junge Mädchen durchgeführt. Ein Vorstellungsabend für Väter und Mütter sowie eine kurze Vorstellung bei den Mädchen laden dazu ein, in einem Workshop mehr über den eigenen Körper zu erfahren. Das Projekt ist ausgezeichnet mit dem **bayerischen Gesundheitsförderungs- und Präventionspreis** sowie als **Best Practice-Projekt der EU**. Die freiwillig teilnehmenden Mädchen dürfen sich für das Projekt einen Schulfvormittag Zeit nehmen. Ihre geschilderten Erfahrungen sind durchgehend positiv, so dass sie es auch anderen weiterempfehlen können. Weitere Infos gibt es unter <http://www.mfm-projekt.de/> oder bei Frau Altiparmak.